



Vienne le jeudi 9 mai 2019

Chers parents,

Les professeurs du lycée français de Vienne entendent manifester par leur participation à la grève du 9 mai (à l'appel de la totalité des syndicats de la fonction publique française) leur attachement au modèle actuel de l'enseignement français à l'étranger qui a fait ses preuves par les excellents résultats de vos enfants :

1. Leur opposition aux mesures technocratiques qui obligent, sous prétexte de réformes, certains collègues fonctionnaires français à rentrer en France et à limiter leur mission au LFV à 6 ans pour les nouveaux recrutés détachés. Ceci aura pour effet de fragiliser la pérennité des équipes et des projets pédagogiques ;
2. Leur opposition aux suppressions de postes de professeurs titulaires résidents, conséquence du désengagement de l'État français dans le financement de l'AEFE, qui entraîne une **augmentation de la participation financière des familles et des classes de plus en plus chargées** : en 2017-18, 7 postes de titulaires résidents supprimés dans le primaire et le secondaire, et 10 en 2018-19.

Certains que vous comprendrez le sens de notre action, nous comptons sur votre soutien pour maintenir la qualité de l'enseignement au Lycée Français de Vienne.